



Echange 2017 - Dernier jour

publié le 21/10/2017

Vendredi 20 octobre : Le retour d'Espagne

Nous sommes arrivés à 19h30 après presque 12 heures de bus. Le voyage s'est bien passé à l'image de cette semaine riche en émotions ! On a hâte de recevoir nos correspondants.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.